

Asociación Mexicana de Órganos de Control y Vigilancia en

Instituciones de Educación Superior, A. C.

INFORME DE RESULTADOS DE LA AUDITORÍA EXTERNA A LA MATRÍCULA EN LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS ESTATALES (UPES) PARA EL FONDO PARA ELEVAR LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR DE LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS ESTATALES

C. DR. GILBERTO HERRERA RUIZ RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE QUERÉTARO PRESENTE:

Con base en la designación de los auditores externos de la matrícula correspondiente al ciclo escolar 2010-2011 en las Universidades Públicas Estatales (UPES) para el *Fondo para elevar la calidad de la educación superior de las universidades públicas estatales*" por sorteo que realizaran conjuntamente la ANUIES y la AMOCVIES, A.C. y como es de su conocimiento, la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo fue designada como revisora de la Universidad Autónoma de Querétaro.

OBJETIVO DE LA AUDITORÍA

Verificar la razonabilidad de los indicadores de matrícula (fórmula CUPIA) integrados por la institución, para la participación en el fondo para elevar la calidad de la educación superior de las universidades públicas estatales.

ALCANCES DE LA AUDITORÍA

Se revisaron los indicadores de matrícula integrados en los formatos ANUIES correspondientes al ciclo escolar 2010-2011.

Asimismo se revisó, a través de una muestra representativa, la documentación de los expedientes en base a las trayectorias académicas de los estudiantes en función al apego a la normativa de ingreso, permanencia y egreso.

PROCEDIMIENTO

Recibida la información de la matrícula conforme a los formatos determinados por la ANUIES, cuyo contenido es responsabilidad de la Dirección de Planeación de la Universidad Autónoma de Querétaro se analizó de la siguiente manera:

Se realizó el cálculo de una muestra representativa para la verificación expedientes de los alumnos con base en su trayectoria académica mediante la fórmula proporcionada por AMOCVIES, A.C. El total de matrícula de la universidad es de 25,226 y la muestra que se revisó es de 254 expedientes y trayectorias.

✓ Se verificó que las cifras presentadas en los formatos ANUIES respecto a los indicadores de matrícula estén sustentadas en los sistemas de control escolar institucional y concuerden con la información presentada por la

manus



Asociación Mexicana de Órganos de Control y Vigilancia en Instituciones de Educación Superior, A. C.

institución para la estadística 911 y la aplicable COPAES, CIIES y CONACYT.

RESULTADOS

I. Derivado de la auditoría efectuada a la matrícula del ciclo escolar 2010-2011 de la Universidad Autónoma de Querétaro, y una vez confrontadas las evidencias con la información emitida a la ANUIES y a la AMOCVIES, A.C., se tienen los siguientes resultados:

Se encontró un 100% de concordancia entre los datos contenidos en la información del sistema escolar, la Estadística 911 y la aplicable COPAES, CIIES y CONACYT con los datos del formato ANUIES.

CONCLUSIÓN

De acuerdo a las pruebas realizadas a los datos de la matrícula objeto de esta auditoría, se desprende que la información emitida por la Universidad Autónoma de Querétaro, es razonablemente confiable, en virtud de que existe concordancia entre los datos contenidos en los documentos y las estadísticas enviadas.

Morelia, Mich., a 03 de Febrero de 2012.

ATENTAMENTE

DR. JOSÉ LUIS CHÁVEZ CHÁVEZ Contralor de la U.M.S.N.H.

C. L.A.E. Y C.P. MA. ÁSUNCIÓN TÓRRES MERCADO Presidenta del Consejo Directivo de la AMOCVIES, A. C.